
煙本日

「会長・幹事抱負」

煙次週予定

「役員・理事就任挨拶」夜間例会

結婚記念日

７月７日 西谷 英樹

会員総数………………４７名

出免会員………………０名

欠席会員………………０名

出席率………… １００．００％

第４５回 ６月１１日

欠席会員………………１１名

メイクアップ…………２名

修正出席率………８０．００％

焔 先日開催された自衛隊留萌駐屯地創立５５周
年記念行事の礼状をいただきました。

焔 本日の最終夜間例会、親睦委員会の皆様大
変ご苦労様でした。今日は天候にも恵まれ日
本一の留萌の夕日を眺めながら、楽しい一時
を過ごしたいと思います。また、この場をお
借りして一年間の会員皆様のご協力に感謝申
し上げます。

１）陸上自衛隊留萌駐屯地司令より、創立５５周
年式典出席の礼状が届いております。
２）理事役員・委員長の皆様にお願いです。活
動報告書作成のため、早めに委員会報告を提

出お願いします。また請求書の未提出があれ
ば早めに提出お願いします。
３）これで最後の幹事報告となります。１年間
皆様のご協力に心から感謝申し上げます。あ
りがとうございました。

・・会長退任いたします 一年間ありがとうござ
いました 関野会長
・・社会奉仕委員長退任 西谷（英）会員
・・会員増強委員長退任 高田会員

前 回 １，１８６，０００円
今 回 ２５，０００円
累 計 １，２１１，０００円

Ｎｏ．２３３３

第１回 ７月２日

会長報会長報告告・・・・・・・・・・・・・・

幹事報幹事報告告・・・・・・・・・・・・・・
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「職業奉仕情報」 ロータリーの友６月号より

会員資格の条件
２００７年規定審議会の採択立法案の一つ「会員
資格条件の規定を改正する件」制定案０７－３２９
は、どうしても納得がいきません。それは、地
域社会の活動に参加している人のロータリー入
会を可能にし、一般市民でも社会奉仕活動をし
ていれば、ロータリーの会員になることができ
る、ということなのですが、「一般市民」でも
入会可能となったことは、ロータリーの根幹を
揺るがすことだと思うのです。
新会員を勧誘する際、最も多い質問は「ロー
タリークラブとライオンズクラブは、何が違う
のですか？」ではないでしょうか。そんな時、
私は昔からよく言われている「ＩＳｅｒｖｅ．」「Ｗｅ
Ｓｅｒｖｅ．」ではなく、「ロータリーは職業人でな
ければいけないのに対し、ライオンズは良き市
民の集まりであり、無職でもかまいません。も
ともとライオンズには、職業奉仕の発想があり
ません」と説明してきました。
ロータリークラブの神髄は、自己の職業を通
して社会に貢献することであり、私はそれを心

の拠り所として事業に心血を注ぎ、ロータリー
の活動に励んできたと言っても過言ではありま
せん。
「ロータリーの友」２００８年３月号横組み２４頁
に国際ロータリー理事の渡辺好政氏が国際協議
会で講演された内容が掲載されておりました。
そこで、ロータリーを１本の木に例えれば職業
奉仕は「幹」であるとされ、自分自身の職業が、
他人のための事業であるとの認識に立つとき、
ロータリーの職業奉仕の神髄が理解出来ると思
います。」とおっしゃられています。
まさに目から鱗が落ちるような、すばらしい
言葉だと思うと同時に、冒頭の「改正」の件が
なお一層納得できないことになりました。どの
ように解釈すればスッキリ出来るのか、見識の
ある皆様方のご意見をぜひ頂きたいと思い、投
稿させて戴きました。
なお、ライオンズクラブの活動を決して否定
しているわけではございませんので誤解の無い
ようにお願いします。（神奈川 樋口 明様）

鞄 鞄鞄鞄鞄鞄鞄鞄鞄鞄鞄鞄鞄鞄鞄鞄鞄鞄鞄鞄鞄鞄鞄鞄鞄鞄鞄鞄鞄鞄鞄鞄鞄鞄鞄鞄
第４７回 ６月２５日（水） 天候/晴

プログラプログラムム・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・

猿最終夜間例会猿



ＷＥＥＫＬＹＲＥＰＯＲＴ
鞄 鞄鞄鞄鞄鞄鞄鞄鞄鞄鞄鞄鞄鞄鞄鞄鞄鞄鞄鞄鞄鞄鞄鞄鞄鞄鞄鞄鞄鞄鞄鞄鞄鞄鞄鞄



鞄 鞄鞄鞄鞄鞄鞄鞄鞄鞄鞄鞄鞄鞄鞄鞄鞄鞄鞄鞄鞄鞄鞄鞄鞄鞄鞄鞄鞄鞄鞄鞄鞄鞄鞄鞄
第４７回 ６月２５日（水） 天候/晴


